

Ausschreibung/Announcement

DQHA Regionen Futurity West

22.-24. August 2025

DQHA Futurity-, Maturityklassen
2fach AQHA und NSBA Show



Veranstalter/Host:	DQHA NRW
Ort/Location:	Reiterhof Libor, Leversum 9, 45348 Lüdinghausen
Show Manager:	David Meuser
Richter/Judges:	Cerdrick Leroux, Sascha Ludwig
Meldestelle/Show Office:	Rebekka Lehmann Tel. +49176/62272796
E-Mail:	Meldestelle@dqha-nrw.de

Die Nennbestätigungen werden per E-Mail versendet, daher bitte die Mailadresse auf der Nennung angeben, an die auch die Nennbestätigung versendet werden soll.

Startgeld und andere Gebühren (Pauschalen gelten pro Kategorie)

Entry and other fees (Flat fees count per category)

DQHA Futurity/Maturity	40,- EUR/ Class
DQHA Graduate	40,- EUR/ Class

AQHA

Amateur/L1 Amateur	30,- EUR/Class – Pauschale/Flat fee 120,- EUR
Open/L1 Open	30,- EUR/Class – Pauschale/Flat fee 120,- EUR
Youth	10,- EUR/Class – Pauschale/Flat fee 40,- EUR

NSBA

Amateur/L1 Amateur	30,- EUR/Class – Pauschale/Flat fee 120,- EUR
Open/L1 Open	30,- EUR/Class – Pauschale/Flat fee 120,- EUR
Youth	10,- EUR/Class – Pauschale/Flat fee 40,- EUR

Paid Warm Up	15,- EUR pro Start/per entry
--------------	------------------------------

Sonderprüfungen	Freestyle Reining & Jungpferde Vielseitigkeit 50,- EUR (80% payback)
-----------------	---

Die Jugendklassen werden durch die DQHA NRW gefördert/Youth Classes are financially supportet by DQHA NRW

Office Charge:	15,- EUR
NSBA Show Fee:	15,- EUR
AQHA Show Fee:	20,- EUR

Nennschluss Futurity/Maturity: 25. Juli 2025

Nennschluss AQHA/NSBA: 01.August 2025

Nachnennungen Futurity/Maturity bis 01.August 2025

Nachnenngebühr Futurity/Maturity: doppelte Startgebühr (pro Start)

Nachnennungen AQHA/NSBA bis 10. August 2025

Nachnenngebühr AQHA/NSBA: 10,- EUR/pro Klasse

Der Veranstalter ist nicht verpflichtet Nachnennungen anzunehmen. Dies gilt auch für einzelne Disziplinen. Pauschalen gelten nur bis Nennschluss.

Late entries AQHA/NSBA: Show management is unpledged to accept late entries. This is also applies for single classes. Flat fees are only valid till entry deadline

Nennbestätigung wird erst nach Eingang der vollständigen Nenngebühren versendet !!

Festboxen:

Wochenendbox Do-So: 180,- EUR (ohne Einstreu)

Kaution pro Box: 50,- EUR

Paddock 50,- EUR

Tagesbox auf Anfrage

Festboxen sind in begrenzter Anzahl vorhanden werden nach Eingang der Nennungen vergeben

Späne 12,- EUR pro Ballen

Heu vor Ort zu kaufen (Preis wird noch bekannt gegeben)

Wohnmobil- / Wohnwagenstellplatz:

mit Strom 60,- Euro

ohne Strom 30,- Euro

Zahlungen per Überweisung auf folgendes Konto:

RaiBa Aschaffenburg DQHA NRW,
IBAN: DE78 7956 2514 0000 8016 23,
BIC: GENODEF1AB1

+++Achtung NEU+++

-Nennbestätigung erst nach Eingang der vollständigen Nenngebühren

-Barkasse nur für Nachnennungen oder Änderungen möglich

Schleifen

Auch wir möchten unseren Beitrag zum Thema Nachhaltigkeit leisten. Wenn eure gewonnen Schleifen nach dem Turnier nur in einer Kiste im Keller oder gar im Müll lande sollten, gebt sie lieber in der Meldestelle ab. Wir nutzen sie gerne für das nächste Turnier erneut.

*** Für jede zurückgegebene Schleife, welche auf unserem Turnier gewonnen wurde, stecken wir 1,- Euro in die Jugendkasse der DQHA NRW ***

Sonderklassen:

Offen für alle Reiter und Pferde – keine Mitgliedschaft in einem Verband erforderlich. Gerichtet wird in Anlehnung an das gültige DQHA Regelbuch (Zäumung beidhändig im Snaffle Bit oder Bosal für Senior Pferde erlaubt). Jugend und Erwachsene starten in einer Klasse.

Young Horse Cup:

Zwei und dreijährige Pferde werden für Ihre Leistungen separat geehrt.

Es zählen alle gestarteten Klassen (Halter, Showmanship, Longe Line, In Hand Trail) aus allen Verbänden zusammen.

Die Besten Pferde werden mit einem tollen Preis/ Trophy geehrt !!!

Halter:

Sollten bei den Halterklassen bei Nennschluss zu wenig Starter für die einzelnen Altersklassen genannt haben, werden die Prüfungen in 2&Under und 3&Over zusammengelegt.

NSBA (Rasseoffen/all Breed):

“RIDE THE AMERICAN WAY OF WESTERN SPORT WITH NSBA EUROPE”

Die National Snaffle Bit Association USA Inc. (NSBA) möchte die Turnierpferdegemeinschaft in Europa vergrößern und neue Turniermöglichkeiten für uns schaffen. **Wenn du gerne an tollen Klassen mit Westernpferden aller Rassen teilnehmen möchtest, ist das Angebot genau das Richtige für dich!**

Die angebotenen Klassen sind von der NSBA USA approved. Dazu müssen die Pferde bei der NSBA USA unter folgendem Link registriert werden. Dies geschieht einmalig und beinhaltet für den Besitzer eine einjährige kostenlose Mitgliedschaft. Alle Pferde mit einem Equidenpass/ Mikrochip- Nummer können dort registriert werden, unabhängig von jeder Rasse.

<https://www.nsba.com/european-horse-registration>

Ihr könnt bei dem NSBA Punkte für eure Leistung und die Leistung eurer Pferde sammeln und an der europäischen Highpoint Wertung für 2025 teilnehmen. Hier erwarten die Besten Reiter/ Pferde tolle Sachpreise.

Für mehr Infos über die NSBA: <https://www.nsba.com>

Rookie Horse Klassen:

Die Klassen sind von der NSBA USA approved.

Drei und vierjährige Pferde werden in einer „Basis“ oder „Trail“ Pattern vorgestellt. Die Pattern sind auf die jungen Pferde zugeschnitten. Bewertet werden die Bewegungsqualität, das Verhalten, der Ausdruck und die Manier des Pferdes. Da es sich um junge Pferde handelt, wird die Leistung und Rittigkeit dem Alter und Ausbildungsstand entsprechend gewertet.

Ausgeschriebene Klassen und vorläufige Zeiteinteilung:

Tatsächlicher Ablauf wird im Zeitplan bekannt gegeben!!

Donnerstag/Thursday 21.08.2023

Anreise ab 11 Uhr

PWU Reining

PWU Ranch Riding

PWU Pleasure/Hunter

PWU Ranch Rail

PWU Longline

PWU Trail

Freitag/Friday 22.08.2023 ab 08.00 Uhr

AQHA Weanling Stallions Halter Amateur

AQHA Yearling Stallions Halter Amateur

AQHA Two Year Old Stallions Halter Amateur

AQHA Three Year Old Stallions Halter Amateur

AQHA Aged Stallions Halter Amateur

AQHA Performance Stallions Halter Amateur

AQHA / DQHA Weanling Stallions Halter Open / Futurity
AQHA / DQHA Yearling Stallions Halter Open / Futurity
AQHA / DQHA Two Year Old Stallions Halter Open / Futurity
AQHA / DQHA Three Year Old Stallions Halter Open / Futurity
AQHA Aged Stallions Halter Open
AQHA Performance Stallions Halter Open

AQHA Yearling Geldings Halter Amateur
AQHA Two Year Old Geldings Halter Amateur
AQHA Three Year Old Geldings Halter Amateur
AQHA Aged Geldings Halter Amateur
AQHA Performance Geldings Halter Amateur

AQHA / DQHA Yearling Geldings Halter Open / Futurity
AQHA / DQHA Two Year Old Geldings Halter Open / Futurity
AQHA / DQHA Three Year Old Geldings Halter Open / Futurity
AQHA Aged Geldings Halter Open
AQHA Performance Geldings Halter Open

AQHA Weanling Mares Halter Amateur
AQHA Yearling Mares Halter Amateur
AQHA Two Year Old Mares Halter Amateur
AQHA Three Year Old Mares Halter Amateur
AQHA Aged Mares Halter Amateur
AQHA Performance Mares Halter Amateur

AQHA / DQHA Weanling Mares Halter Open / Futurity
AQHA / DQHA Yearling Mares Halter Open / Futurity
AQHA / DQHA Two Year Old Mares Halter Open / Futurity
AQHA / DQHA Three Year Old Mares Halter Open / Futurity
AQHA Aged Mares Halter Open
AQHA Performance Mares Halter Open

Abziehen/Aufbau

AQHA/NSBA Western Riding L1 Open
AQHA/NSBA Western Riding L1 Amateur
AQHA/NSBA Western Pleasure Open All Ages
AQHA/NSBA Western Horsemanship L1 Amateur
AQHA Reining L1 Open

Abziehen

AQHA Reining all ages Open
AQHA/NSBA Hunter Under Saddle L1 Amateur
AQHA/NSBA Hunt Seat Equitation L1 Amateur
AQHA/NSBA Hunter Under Saddle Open All Ages
DQHA DQHA Hunter Under Saddle Maturity

Abziehen

Freestyle Reining

Samstag/Saturday 23.08.2023 ab 08.00 Uhr

Trail Aufbau / Abziehen / Ablaufen

AQHA/NSBA Trail Open All Ages

AQHA/NSBA Trail L1 Amateur
AQHA/NSBA Trail Amateur
DQHA Trail in Hand Futurity Three Year Old
DQHA Trail in Hand Futurity Two Year Old
Trail in Hand all ages

Trail Abbau

AQHA/NSBA Showmanship at Halter L1 Amateur
AQHA/NSBA Showmanship at Halter Amateur
AQHA/NSBA Showmanship alt Halter Youth

Abziehen

AQHA/NSBA Ranch Riding L1 Open
AQHA/NSBA Western Riding Open
AQHA/NSBA Western Riding Amateur
AQHA/NSBA Western Riding Youth
DQHA Western Riding Open Futurity
DQHA Western Riding Open Maturity
DQHA Graduate Western Riding

Abziehen

AQHA/NSBA Western Pleasure L1 Open
DQHA Western Pleasure Open Futurity
AQHA/NSBA Western Horsemanship Amateur
NSBA Rookie Horse Basis
AQHA/NSBA Ranch Riding L1 Amateur
AQHA/NSBA Ranch Riding Youth
DQHA Ranch Riding Open Futurity
AQHA/NSBA Hunter Under Saddle L1 Open
AQHA/NSBA Hunt Seat Equitation Amateur

Abziehen

AQHA Reining L1 Amateur
DQHA Reining Open Futurity
DQHA Graduate Reining

Abziehen

Jungpferde Gelassenheit

Sonntag/Sunday 24.08.2023 ab 08.00 Uhr

AQHA/NSBA Trail L1 Open
AQHA/NSBA Trail Youth
DQHA Trail Open Futurity
DQHA Trail Open Maturity
DQHA Graduate Trail
NSBA Rookie Horse Trail
AQHA/NSBA Ranch Trail Open
AQHA/NSBA Ranch Trail Amateur

Trail Abbau/Abziehen

DQHA/NSBA Longe Line Three Year Old Futurity
DQHA/NSBA Longe Line Two Year Old Futurity

AQHA/NSBA Ranch Riding Open
AQHA/NSBA Ranch Riding Amateur
DQHA Ranch Riding Open Maturity
DQHA Graduate Ranch Riding
AQHA/NSBA Working Western Rail / Ranch Rail

Abziehen

AQHA/NSBA Hunter Under Saddle Youth
AQHA/NSBA Hunt Seat Equitation Youth
AQHA/NSBA Hunter Under Saddle Amateur
DQHA Hunter Under Saddle Open Futurity

Abziehen

AQHA Reining Youth
AQHA Reining Amateur
DQHA Reining Open Maturity

Abziehen

AQHA/NSBA Western Pleasure Youth
AQHA/NSBA Western Horsemanship Youth
AQHA/NSBA Western Pleasure L1 Amateur
AQHA/NSBA Western Pleasure Amateur
DQHA Graduate Western Pleasure
DQHA Western Pleasure Open Maturity

Meldebogen für Pferde



Bitte diesen Bogen bei der Anreise ausgefüllt in der Meldestelle abgeben.

Please hand this form filled out to the show office at time of arrival.

Pferdename / Horse name

Lebensnummer des Pferdes, wie im Equidenpass vermerkt
Life number of the horse, as written in the horse passport

Equidenpass Nummer
Horse passport number

Pferdehalter/horse owner:

Name/name: _____

Adresse/address: _____

Telefon/phone: _____

Standort der Haltung des Pferdes bzw. Betriebes / Location of the keeping of the horse:

Name/name: _____

Adresse/address: _____

Datum/date

Unterschrift/Signature

Diesen Teil erst bei Ankunft in der Meldestelle unterschreiben!

This part needs to be signed at time of arrival at the show office!

Equidenpass am _____.____.2025 in der Meldestelle abgegeben: _____
Horse passport handed to the show office Unterschrift/Signature

Equidenpass am _____.____.2025 in der Meldestelle abgeholt: _____
Horse passport collected at the show office Unterschrift/Signature

Diese Daten werden nur für behördliche Zwecke erhoben und nur auf Anfrage des Veterinäramtes an dieses weitergegeben.

These data are only going to be collected for official purposes and will get passed on to the veterinary office upon request.

Sind Sie bereit für die DQHA Futurity/Maturity Veranstaltungen 2025?

Sie möchten Ihr Nachwuchspferd in den DQHA Futurity/Maturity Klassen starten? Welche Bedingungen müssen hierfür erfüllt sein um die begehrten Titel sowie Geld- und Sachpreise zu gewinnen?

1. Voraussetzungen für die Futurity/Maturity-Nominierung bzw. Einzahlung des Pferdes

Generell muss ein Nachwuchspferd ab dem Fohlenjahrgang 2011 für die Futurity/Maturity von dem Züchter oder Eigentümer nominiert bzw. eingezahlt werden. Dies ist unter folgenden Voraussetzungen möglich:

- Das Pferd muss bei der AQHA registriert sein. Bei Fohlen, für die im Geburtsjahr noch kein Certificate of Registration (CoR) von der AQHA ausgestellt wurde, gilt der „Pending“-Status bei der Nominierung im Geburtsjahr als ausreichend, wenn eine Kopie der ausgefüllten Registration Application vorliegt. Eine Kopie des CoR muss nachgereicht werden.
- Der Vater des Pferdes muss in dem der Bedeckung vorausgegangenen Jahr in die DQHA Stallion Service Auction (DQHA SSA) eingezahlt worden sein. Konkret bedeutet dies, dass ein Fohlen, das im Jahr 2025 geboren wird, nur dann für die Futurity/Maturity nominiert/eingezahlt werden kann, wenn der Vater in die SSA 2023 eingezahlt war.
- Das Pferd muss ab dem Fohlenjahrgang 2013 in Europa geboren sein.
- **Das zu nominierende Pferd muss einen Equidenpass inklusive gültiger Tierzuchtbescheinigung einer in Europa anerkannten Zuchtorganisation vorweisen.**
- **Das zu nominierende/eingezahlte Pferd muss im DQHA Zuchtbuch geführt sein.**

2. Nominierung des Pferdes für die Futurity/Maturity bei der DQHA

Sind alle Voraussetzungen erfüllt, kann ein Eigentümer das Pferd bei der DQHA für die Futurity/Maturity nominieren. Das Nominierungsformular ist online auf der DQHA Homepage unter www.dqha.de – Futurity bzw. Downloads zu finden. Sofern vorhanden, müssen bei der Nominierung der registrierte Name und die AQHA-Nummer mit angegeben sowie eine Kopie des Certificate of Registration (CoR) der AQHA mitgeschickt werden. Liegen diese Informationen noch nicht vor, müssen sie - sobald verfügbar - nachgereicht werden.

Folgende Gebühren werden erhoben:

- Bis 31.12. des Geburtsjahres: 25 Euro,
- bis 30.06. für Jährlinge: 100 Euro,
- bis 31.12. für Jährlinge: 150 Euro,
- bis 30.06. für Zweijährige: 200 Euro,
- bis 31.12. für Zweijährige: 350 Euro,
- für Drei- bis Fünfjährige: 700 Euro,
- für Sechsjährige: 500 Euro,
- für Siebenjährige & ältere Pferde: 400 Euro.

Es lohnt sich also auf jeden Fall, die Pferde direkt im Geburtsjahr zu nominieren. Alle nominierten Nachkommen werden gelistet und zusätzlich auf der DQHA Website veröffentlicht.

3. Weitere Voraussetzungen für die Teilnahme an Futurity/Maturity-Turnieren

Ist das Pferd in das DQHA Futurity Programm nominiert bzw. eingezahlt, steht einer Turnierteilnahme in diesen Klassen (fast) nichts mehr im Wege. Zum Zeitpunkt der Turnierteilnahme gelten folgende Bedingungen:

- Der Vorsteller muss ein aktuelles Mitglied bei der DQHA sein.
- Der Eigentümer muss ein aktuelles Mitglied bei der DQHA sein.
- Der Betrag für die Einzahlung in das Programm muss beglichen sein
- Das Pferd muss im DQHA Zuchtbuch eingetragen sein

Weitere Details dazu sind im „Regelwerk der DQHA SSA, Futurity/Maturity und Regionen-Futurity/Maturity“ unter www.dqha.de – Futurity bzw. Downloads zu finden.

4. Disziplinen und Altersklassen für nominierte Pferde auf Futurity/Maturity-Turnieren

Ist das Pferd für die Futurity/Maturity nominiert, so eröffnen sich ihm im Jahr 2025 die folgenden zahlreichen Startmöglichkeiten in verschiedenen Altersklassen:

An der Hand

- Fohlen, Jährlinge, Zwei- und Dreijährige: Halter
- Zwei- und Dreijährige: Longe Line 2 Year Old, Longe Line 3 Year Old
- Zwei- und Dreijährige: Trail in Hand 2 Year Old, Trail in Hand 3 Year Old

Unter dem Sattel

- Vier- bis Sechsjährige Futurity in: Reining, Western Pleasure, Western Riding, Trail, Hunter Under Saddle, Ranch Riding, Ranch Trail, Cutting und Working Cowhorse
- Sieben- bis Neunjährige Maturity in: Reining, Western Pleasure, Western Riding, Trail, Hunter Under Saddle, Ranch Riding, Ranch Trail, Cutting und Working Cowhorse

5. Startmöglichkeiten für ältere Pferde

Werden die in den letzten Jahren angebotenen Graduate-Klassen berücksichtigt, eröffnen sich auch für ältere Pferde zahlreiche Start- und Gewinnmöglichkeiten, in den Klassen Trail, Western Pleasure, Reining und Ranch Riding. Voraussetzung für den Start sind gleich der Startberechtigung für die Futurity/Maturity Pferde.

6. Aus dem nicht-europäischen Ausland importierte Fohlen

Durch die Etablierung der SSA im In- und Ausland sind kontinuierlich auch internationale Hengste einbezahlt, die zur Zuchtverbesserung bzw. der genetischen Vielfalt beitragen. Um aber weiterhin vordergründig die europäischen Züchter und ihre Zucht von American Quarter Horses zu fördern, sind ab der SSA 2011 (Fohlenjahrgang 2013) nur noch die in Europa geborenen Nachkommen nominierungsberechtigt. Internationale Hengste, die tierzuchtrechtlich alle europäischen Vorgaben erfüllen, können weiterhin in die SSA einbezahlt und der Samen somit auch künftig aus dem Ausland importiert werden. Die Fohlen müssen allerdings in Europa zur Welt gekommen sein. Somit schließt sich beispielsweise eine Aufzucht und Ausbildung im nicht-europäischen Ausland aus.

**Bei Fragen steht die DQHA Geschäftsstelle gerne zur Verfügung.
Für Zuchtbucheinträge und Equidenpässe: zucht@dqha.de
Für Futuritynominierung bzw. -Startberechtigung: ssa@dqha.de**

Kurz erklärt: Zuchtbescheinigung oder Zuchtbucheintrag

Eine Zuchtbescheinigung und ein Zuchtbucheintrag sind beide wichtige Dokumente im Zusammenhang mit der Zucht von Pferden, aber sie dienen unterschiedlichen Zwecken und haben verschiedene Bedeutungen:

1. **Zuchtbescheinigung:** Eine Zuchtbescheinigung ist ein Dokument, das bestätigt, dass ein bestimmtes Pferd von bestimmten Elterntieren abstammt. Es wird üblicherweise von der Zuchtorganisation oder dem Zuchtverband ausgestellt und enthält den Nachweis über die Abstammung des Pferdes, wie die Namen der Elterntiere, deren Zuchtbuchnummern und andere relevante Details wie Abstammungsüberprüfung. Die Zuchtbescheinigung bestätigt die Reinheit der Zuchtlinie des Pferdes und kann für verschiedene Zwecke wie Verkauf, Zucht oder Teilnahme an Zuchtveranstaltungen benötigt werden.
2. **Zuchtbucheintrag:** Ein Zuchtbucheintrag ist die Aufnahme eines Pferdes in das offizielle Zuchtbuch oder Register eines anerkannten Zuchtverbandes. Dieser Eintrag erfolgt in der Regel nach strengen Kriterien, die von der jeweiligen Zuchtorganisation (Zuchtprogramm) festgelegt werden. Das Pferd muss bestimmte Anforderungen hinsichtlich seiner Abstammung, seines Exterieurs, seiner Leistungen oder anderer Kriterien erfüllen, um in das Zuchtbuch aufgenommen zu werden. Ein Zuchtbucheintrag bestätigt, dass das Pferd als Zuchttier anerkannt ist und zur Weiterzucht zugelassen ist.

Zusammengefasst: Eine Zuchtbescheinigung bestätigt die Abstammung eines Pferdes und befähigt es dazu ein Zuchtbucheintrag, die die offizielle Anerkennung des Pferdes als Zuchttier durch einen Zuchtverband darstellt, zubekommen.

Are you ready for the 2025 DQHA Futurity/Maturity events?

Would you like to start your young horse in the DQHA Futurity/Maturity classes? What conditions must be met in order to win the coveted titles as well as cash and non-cash prizes?

1. Requirements for the Futurity/Maturity Nomination or Pay In of the horse

In general, a young horse born in 2011 or later must be nominated or paid in for the Futurity/Maturity by the breeder or owner. This is possible under the following conditions:

- The horse must be registered at the AQHA. Foals, for which no Certificate of Registration (CoR) has been issued by the AQHA in the year of birth, the "Pending" status is considered sufficient for the nomination in the year of birth if a copy of the completed Registration Application is available. A copy of the CoR must be submitted later.
- The horse's sire must have been paid into the DQHA Stallion Service Auction (DQHA SSA) in the year preceding the covering. Specifically, this means that a foal born in 2025 can only be nominated/registered for the Futurity/Maturity if the sire was registered in the DQHA SSA 2023.
- The horse must have been born in Europe from the 2013 foal crop.
- **The horse to be nominated must have an equine passport including a valid animal breeding certificate from a breeding organization recognized as a European breeding organization.**
- **The horse to be nominated/payed in must be registered in the DQHA studbook.**

2. Nomination of the horse for the Futurity/Maturity at the DQHA

If all requirements are met, an owner can nominate the horse for the DQHA Futurity/Maturity. The nomination form can be found online on the DQHA homepage at www.dqha.de - Futurity or Downloads. If available, the nomination must include the registered name and AQHA number as well as a copy of the AQHA Certificate of Registration (CoR). If this information is not yet available, it must be submitted as soon as it becomes available.

The following fees will be charged:

- until 31.12. of the year of birth: 25 Euro,
- until 30.06. for yearlings: 100 Euro,
- until 31.12. for yearlings: 150 euros,
- up to 30.06. for two-year-olds: 200 euros,
- until 31.12. for two-year-olds: 350 euros,
- for three to five-year-olds: 700 euros,
- for six-year-olds: 500 euros,
- for seven-year-olds & older horses: 400 euros.

It is therefore definitely worth nominating the horses directly in the year of birth. All nominated offspring will be listed and also published on the DQHA website.

3. further requirements for participation at DQHA Futurity/Maturity shows

If the horse has been nominated or paid into the DQHA Futurity Program, there is (almost) nothing standing in the way of participation in these classes.

The following conditions apply at the time of show participation:

- The exhibitor must be a current member of the DQHA.
- The owner must be a current member of the DQHA.
- The amount for payment into the program must be paid
- The horse must be registered in the DQHA studbook

Further details can be found in the “Rules and Regulations of the DQHA SSA, Futurity/Maturity and Regional Futurity/Maturity” at www.dqha.de - Futurity or Downloads.

4. disciplines and age groups for nominated horses at Futurity/Maturity shows

If the horse is nominated for the Futurity/Maturity, it will have the following numerous starting opportunities in various age classes in 2025:

In hand

- Foals, yearlings, two- and three-year-olds: Halter
- Two and three-year-olds: Longe Line 2 Year Old, Longe Line 3 Year Old
- Two- and three-year-olds: Trail in Hand 2 Year Old, Trail in Hand 3 Year Old

Under the saddle

- Four to six year olds Futurity in: Reining, Western Pleasure, Western Riding, Trail, Hunter Under Saddle, Ranch Riding, Ranch Trail, Cutting and Working Cowhorse
- Seven to nine year olds Maturity in: Reining, Western Pleasure, Western Riding, Trail, Hunter Under Saddle, Ranch Riding, Ranch Trail, Cutting and Working Cowhorse

5. starting opportunities for older horses

If Graduate Classes offered, there are also numerous starting and winning opportunities for older horses in the classes Trail, Western Pleasure, Reining and Ranch Riding. Horses must have the same eligibility to start as Futurity/Maturity horses.

6. foals imported from non-European countries

Due to the establishment of the SSA at home and abroad, international stallions are also continuously paid in, contributing to breeding improvement and genetic diversity. However, in order to continue to primarily promote European breeders and their breeding of American Quarter Horses, only offspring born in Europe are eligible for nomination from the SSA 2011 (foal crop 2013). International stallions that meet all European requirements under animal breeding law can continue to be paid into the SSA and the semen can therefore also be imported from abroad in future. However, the foals must have been born in Europe. This excludes, for example, breeding and training in non-European countries.

If you have any questions, please contact the DQHA office.

For studbook entries and equine passports: zucht@dqha.de

For futurity nominations and eligibility: ssa@dqha.de

Short explanation: Breeding Certificate or Studbook Entry

A breeding certificate and a studbook entry are both important documents in connection with the breeding of horses, but they serve different purposes and have different meanings:

1. **Breeding Certificate:** is a document that confirms that a specific horse descends from specific parents. It is usually issued by the breeding organization or association and contains proof of the horse's parentage, such as the names of the parents, their studbook numbers and other relevant details such as parentage verification. The breeding certificate confirms the purity of the horse's breeding lineage and may be required for various purposes such as sales, breeding or participation in breeding events.

2. **Studbook Entry:** a studbook entry is the entry of a horse in the official studbook or register of a recognized breeding association. This entry is usually made according to strict criteria set by the respective breeding organization (breeding program). The horse must meet certain requirements in terms of pedigree, conformation, performance or other criteria in order to be entered in the studbook. A studbook entry confirms that the horse is recognized as a breeding animal and is approved for further breeding.

Summary: a breeding certificate confirms the pedigree of a horse and enables it to obtain a studbook entry, which represents the official recognition of the horse as a breeding animal by a breeding association.

Checkliste für Futurity TeilnehmerInnen: DQHA Futurity Start

Mit dieser Checkliste möchten wir Ihnen ein Werkzeug an die Hand geben, mit dem Sie ganz leicht nachvollziehen können, ob Sie alle Unterlagen für sich und Ihr Pferd beisammen haben, um an der DQHA Futurity Saison 2025 teilzunehmen.

Hat mein Pferd alle nötigen Unterlagen für einen Futuritystart 2025?

- ☐ Pferd ist DQHA Futurity eingezahlt
- ☐ Certificate of Registration, auf dem ich als Eigentümer eingetragen bin
oder
Certificate of Registration wurde bei der AQHA beantragt und hat den „pending“-Status
- ☐ Pferd besitzt einen Equidenpass mit gültiger EU Tierzuchtbescheinigung
- ☐ Pferd besitzt einen DQHA Zuchtbucheintrag im Equidenpass

Habe ich als Eigentümer und/oder Vorsteller alle nötigen Mitgliedschaften für eine DQHA Futurity Teilnahme?

- ☐ Eigentümer des Pferdes steht zum Zeitpunkt der Futurity Teilnahme als Eigentümer auf dem CoR (Certificate of Registration der AQHA)
- ☐ Eigentümer des Pferdes ist DQHA Mitglied
- ☐ Vorsteller (wenn nicht Eigentümer) ist DQHA Mitglied

Wenn Sie alle Kästchen mit einem Haken markieren können, haben Sie alle erforderlichen Unterlagen beisammen und können bei der DQHA Futurity starten.

Sollten Sie Fragen haben oder unsicher sein, kontaktieren Sie gerne die DQHA Geschäftsstelle zu den üblichen Telefonzeiten, mo. – fr. 10.00 Uhr – 12.00 Uhr

oder wenden Sie sich bei Fragen Zu

- Futurity Nominierung bzw. Startberechtigung an: ssa@dqha.de
- DQHA Zuchtbucheintrag bzw. Equidenpässe an: zucht@dqha.de .

Checklist for Futurity Participants: DQHA Futurity Start

With this checklist we would like to give you a tool to easily check if you have all the documents for you and your horse to participate in the DQHA Futurity season 2025.

Does my horse have all the necessary documentation to enter the 2025 Futurity?

- ☐ Horse is DQHA Futurity paid in
- ☐ Certificate of Registration on which I am listed as owner
or
Certificate of Registration has been applied for with AQHA and has "pending" status.
- ☐ Horse has an equine passport with valid EU animal breeding certificate
- ☐ Horse has a **DQHA studbook entry in the equine passport**
if not, please get in contact with the DQHA Breed department a.s.a.p (zucht@dqha.de)

Do I, as owner and/or exhibitor, have all necessary memberships for DQHA Futurity participation?

- ☐ Owner of the horse is listed as owner on the CoR at the time of Futurity participation.
- ☐ Owner of the horse is a DQHA member
- ☐ Presenter (if not owner) is DQHA member

If you can check all the boxes, you have all the required documents together and can compete in the DQHA Futurity.

If you have any questions or are unsure, please feel free to contact the DQHA office during regular phone hours, Mon. - Fri. 10:00 a.m. - 12:00 p.m., or contact

- for Futurity Eligibility: ssa@dqha.de
- for equine passports & DQHA studbook entry: zucht@dqha.de